

1組 ハチャトリアン「剣の舞」



激しい闘いを連想させる速い部分、3拍子の旋律と4拍子のリズムが重なる難しい部分を、みんなが指揮者のタクトに合わせて、迫力ある演奏を聴かせてくれました。

指揮：岩澤光哲さん

2組 ピゼー「カルメン前奏曲」



行進曲風の激しい部分と、フランス風のおしゃれな旋律の部分を指揮者がきちんとどちらえて、それぞれのパートの特色をうまく引き出した演奏になりました。

指揮：鶴崎修功さん

6年生へ贈る言葉

一年美田
尚希

六年生のみなさん、どうぞうきょううおめでとうございます。やさしい六年生をおわかれするのかと思うと、とてもさみしいです。
一年生になつたばかりのとき、杏たちひんがをして、くらい顔をして、たぶん六年生のおねえさんがやさしい声で、「どうしたの。」と声をかけてくださいました。とてもうれしくて、ゆう氣がわいてきました。
すなほう学校、うんじう会、色々つあそびなどをいろいろな時にがんばる力をくださいました。
うんじう会のとき、六年生のお兄さんの力強いもうえんの声をきいて、ぜつたいがんばれると強く思いました。赤・黄・みどり、どのチームも手を出すことができました。わたしもみなさんのように、みんなに力をあげられるような六年生になりたいです。みなさんのやさしいえ顔をわすれません。

六年生のみなさん、そつきあうおめでとうございます。学校で一ぱん小さい学年のぼくたちにひいて、六年生はとても大きくなったのもしく見えました。ふくに入学しきの日は、きんちょうして、いたほくたちら手をつないでくださったので、とてもあん心しました。すなうの学校では、一人ではてものばれないとおもったききゅうの山を、六年生に手をひいてもらつて、やつとのぼりました。いつしょにおべんとうをたべたり、はしりまわったりして、たのしい一日になりました。なつにはじめてプールに入つたときは、あかくてちょっとこわいとおもつたけれど、六年におひるしてもらつてわだかました。きょうだいどうじやこうりゅうきゅうしょくもたのしかつたです。いろいろおしゃべりださってありがとうございました。中学校にいってもがんばってください。

四年 花木一誠
六年生のみなさん、ご卒業おめでとうございます。みなさんは、砂の学校、委員会、代表委員会、運動会など、行事のたびにお世話になりました。
四年生は、初めての委員会でした。ぼくは前期、飼育委員会でした。動物は好きなのですが、はじめのころは何をしたかったよいかわからなくてこまつていきました。すると六年生が、えさのやり方、小屋のそうちの仕方などをきてきぱきと教えてくださいました。当番の日には、ぼくにやり方を教えながら、いっしょに仕事をしてくださいました。おかげで、ぼく一人で世話ができるようになりました。実りの学校も印象に残っています。六年生は一人一人が自分の課題をくわしく調べていました。そして、工夫しながら発表していました。特に、お互に意見を言い合っているがたを見て、すごいなあと思いました。ぼくも、六年生にならしつかり課題を決めて、負けないくらい調べたいです。
六年生のみなさん、本当にありがとうございました。中学校に行つても、やさしい人でいてください。

三年二阪 浩平
六年生のみなさん、ご卒業おめでとうござります。ぼくたちは今まで、六年生にいろいろとやさしくしていただきました。けがをしたとき、「大じょうぶ?」と声をかけてもうつたり、こまつていてたときにアドバイスをしてもらつたりしました。
運動会では、おうえん団に入つて下級生をリードし、リレーや組体そうで大活やくされていて、やつぱり六年生はすごいと思いました。そのときのがんばりややさしさは、ぼくたちにも伝わってきました。
楽しかった思い出は、休けい時間には、ほくたちの教室に来て、いつしょに話をしたり、外でドッジボールをして遊んだりしたことです。また、六年生を送る会でつなぎをしましたとき、六年生のみなさんのパワーが強かつたので、すこいと思いました。
ぼくは、みなさんからやさしさとゆう気をもらいました。ぼくもみんなんのような六年生になりたいです。今までもいろいろとあります。どうぞいきました。

五年菅埜
六年生のみなさん、ご卒業おめでとうございます。わたしが一番心に残っているのは、課外活動の陸上練習で、六年生のみなさんと共に汗を流しながら、大倉山の走の練習で思うようなタイムが出せず悩んでいたとき、「いい走りをしていろ」とほめてくださいました。六年生のひとりで、わたしは走ることに自信がもてるようになりました。

